## Au fil de l'actu

## FOOTBALL

## LES JEUNES FOOTBALLEURS JAPONAIS EN STAGE AU CENTRE REGAIN

par Christian CHENEZ (CLP)



Profitant de leurs vacances scolaires de printemps 2024, la section sportive de football du Lycée Takakura (1500 élèves) de la ville de Nagoya (4ème ville du Japon) s'est répartie en trois groupes, une partie fait son stage en France, une autre au Brésil et le troisième reste au Japon.

« L'idée principale », confirme Masaya Shimai coordonnateur de ces stages, « est que ces étudiants se familiarisent à la formation de ces deux grandes nations du football, la France et le Brésil, et aussi découvrent d'autres cultures et façons de vivre que la leur. Ils auront, à leur retour à Nagoya, à échanger sur leurs expériences ». C'est par un réseau d'amitié franco-japonais qui date de plus de 20 ans que ce séjour d'une quarantaine de jeunes et d'encadrants

a pu se réaliser sur le site de Regain à Sainte-Tulle. Roland Gransart (le guide des Minots de l'OM) et Kazuaki Maeda (joueur en séjour à l'AS Cannes en 1999) entretiennent régulièrement des relations sur l'évolution du football de leurs pays respectifs.

Durant leur séjour en France d'une dizaine de jours, outre les entrainements, le groupe composé de cadets et juniors s'est confronté aux jeunes footballeurs des centres de formation de l'OM, l'OGC Nice et de l'AS Cannes. Au total six matchs amicaux durant lesquels ils ont pu découvrir le football dit à la française. Cette attraction du football français au Japon ne date pas d'hier comme l'a confirmé M. Yoshida, le représentant de la fédération japonaise de football présent à Sainte-Tulle. La première

opération significative a été la nomination de Philippe Troussier à la tête de l'équipe nationale du Japon (1998-2000). Toujours aussi attractive et performante au plus haut niveau, l'équipe de France actuelle impressionne les dirigeants japonais, le mélange de joueurs expérimentés et de jeunes joueurs en devenir est un modèle pour eux.

Dans la jeunesse japonaise, les Mbappé, Messi, Neymar sont à l'origine de nombreuses vocations sportives. Sei Nishiguchi, jeune stagiaire rencontré sur la pelouse, confirme sa forte motivation et son ambition de devenir footballeur professionnel. Mais conscient de la difficulté, il envisage de poursuivre ses études universitaires dans le domaine de la diététique sportive.



PHOTO DU MOIS: LA FAMILLE CAVEZZA FÊTE AVEC HABIB BEYE LA MONTÉE EN

## LIGUE 2 DU RED STAR

Comme présenté dans nos pages depuis trois ans maintenant, le Manosquin Yann Cavezza se fait un nom dans le monde des entraîneurs de football, depuis son éclosion au Toulouse Football Club, où il a notamment entraîné les U16 et U17. Cette saison, il est devenu un des adjoints de l'ancien joueur de l'OM, Habib Beye, au sein du Red Star, qui a dominé la saison du championnat de National (3º division).

Courant avril, lors de la venue de l'équipe parisienne à Marignane, avec une victoire 2 à 1, Yann Cavezza a pu retrouver ses parents et partager un moment de convivialité avec eux et Habib Beye. Un succès qui a confirmé la supériorité du club audonien sur le championnat et permis la semaine suivante de valider l'accession à la Lique 2. Un grand bonheur pour le Bas-Alpin qui devrait découvrir dès août prochain la l'antichambre de la Lique 1.